
 

教育研究評議会（令和６年度第６回）議事要旨 

 

１．日 時   令和６年９月１７日（火）１３：３０～１５：１２ 

 

２．場 所   オンライン会議 

 

３．出席者 (参集) 塩﨑議長（学長） 

(Webex) 加藤、太田、小谷、西村の各評議員（理事） 

廣田、安本、別所、出村、細川、井上、河合、浦岡、船津、種池、井村の各

評議員 

 

  欠席者     土井委員（理事） 

 

 出席監事(Webex) 春本、柴田の両監事 

 

陪席者 (参集) 蜂谷、有賀、久保、筒井、東の各課長 

(Webex) 元平部長 

石井、田中、多田の各課長 

 

（配付資料一覧） 

資料１     教育研究評議会（令和６年度第５回）議事要旨（案） 

資料２－１   教員人事について（審議） 

資料２－２   教員選考結果報告書 

資料２－３   教員選考結果報告書 

資料２－４   教員選考結果報告書 

資料２－５   教員再任選考結果報告書 

資料２－６   教員選考結果報告書 

資料２－７   教員選考結果報告書 

資料３     入学式及び学位記授与式の実施日に係る申合せの変更について 

資料４     奈良先端科学技術大学院大学外国人留学生特別奨学制度規程及び奈良先端科学

技術大学院大学外国人留学生特別奨学制度実施細則の一部改正について 

資料５     奈良先端科学技術大学院大学外国人留学生特別奨学制度に係る対象者枠の決定

について（2025年秋入学者及び2026年度春入学者） 

資料６     令和６年度国立大学法人奈良先端科学技術大学院大学運営体制 

資料７－１   教員人事について（報告） 

資料７－２   教員人事について（報告） 

資料７－３   教員人事について（報告） 

資料７－４   招へい教員・客員教員選考結果報告書 

資料７－５   招へい教員・客員教員選考結果報告書 

資料８     国立大学法人奈良先端科学技術大学院大学 データ駆動型サイエンス創造センタ

ーと国立研究開発法人物質・材料研究機構 高分子・バイオ材料研究センターと

の連携・協力に関する覚書（案） 

資料９     2025年度留学生特別推薦選抜試験学生募集要項について 

資料１０    令和５年度修了時アンケート結果の比較検証 

資料１１－１  令和７年度概算要求における運営費交付金等の状況について 

資料１１－２  令和７年度施設整備費等概算要求事業の評価結果について 

資料１２    令和６年度重点戦略経費＜第一次＞配分 

資料１３    令和５事業年度財務諸表の承認について（通知） 

資料１４    令和７年度奈良先端科学技術大学院大学支援財団支援事業計画 

資料１５    令和６年度科研費（新規採択分）の交付内定状況について 

資料１６    令和６年度創立記念日記念講演会及び名誉教授との懇談会の実施について 

 



 

 

４．議 事 

（前回議事要旨の確認） 

資料１に基づき、令和６年度第５回の議事要旨（案）について、原案のとおり承認した。 

 

（審議事項） 

（１）教員人事について 

議長から、資料２－１～７に基づき、教員人事（准教授の採用１件、助教の採用４件及び

助教の再任１件）について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（２）入学式及び学位記授与式の実施日に係る申合せの変更について 

加藤理事から、資料３に基づき、入学式及び学位記授与式の実施日に係る申合せの変更に

ついて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（３）奈良先端科学技術大学院大学外国人留学生特別奨学制度規程及び奈良先端科学技術大学院

大学外国人留学生特別奨学制度実施細則の一部改正について 

東国際課長から、資料４に基づき、奈良先端科学技術大学院大学外国人留学生特別奨学制

度規程及び奈良先端科学技術大学院大学外国人留学生特別奨学制度実施細則の一部改正につ

いて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（４）奈良先端科学技術大学院大学外国人留学生特別奨学制度の実施について 

東国際課長から、資料５に基づき、奈良先端科学技術大学院大学外国人留学生特別奨学制

度の実施について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（報告事項） 

（１）令和６年度運営体制等について 
元平管理部長から、資料６に基づき、令和６年度運営体制等について、報告があった。 

 

（２）教員人事について 
議長から、資料７－１～５に基づき、教員人事（准教授の退職１件、助教の退職１件、客員

助教の称号付与１件及び招へい教員の任命２件）について、報告があった。 

 

（３）国立研究開発法人物質・材料研究機構 高分子・バイオ材料研究センターとの連携・協力

に関する覚書の締結について 
太田理事から、資料８に基づき、国立研究開発法人物質・材料研究機構 高分子・バイオ材

料研究センターとの連携・協力に関する覚書の締結について、報告があった。 
 

（４）2025年度学生募集要項（留学生特別推薦選抜試験）について 

廣田研究科長から、資料９に基づき、2025年度学生募集要項（留学生特別推薦選抜試験）

について、報告があった。 

 

（５）令和５年度修了時アンケートについて  

加藤理事から、資料１０に基づき、令和５年度修了時アンケートについて、報告があっ

た。 

 

（６）令和７年度概算要求における運営費交付金等の状況について 

有賀会計課長及び久保施設課長から、資料１１－１～２に基づき、令和７年度概算要求に

おける運営費交付金等の状況について、報告があった。 

 

（７）令和５年度重点戦略経費の配分（第一次）について  

元平管理部長から、資料１２に基づき、令和５年度重点戦略経費の配分（第一次）につい

て、報告があった。 



 

 

（８）令和５事業年度財務諸表の承認について 

小谷理事から、資料１３に基づき、令和５事業年度財務諸表の承認について、報告があっ

た。 

 

（９）令和７年度奈良先端科学技術大学院大学支援財団支援事業計画について 

元平管理部長から、資料１４に基づき、令和７年度奈良先端科学技術大学院大学支援財団

支援事業計画について、報告があった。 

 

（１０）令和６年度科研費（新規採択分）の交付内定状況について 

井村事業推進部長から、資料１５に基づき、令和６年度科研費（新規採択分）の交付内定

状況について、報告があった。 

 
（主な意見は、次のとおり） 

    ・科研費の申請数のデータは算出しているか。採択率を上げる努力も必要であるが、科

研費の応募をしたことがない教員に、応募をしてもらうことも必要ではないか。 

     →教授や准教授クラスの教員はほとんどが科研費に応募している。申請ができる状況

で申請をしていない教員はかなり少ないので、科研費の獲得額を増やすためには、科

研費に申請する教員に、一つ上の区分の科研費に応募してもらう必要があると考えて

いる。 

     ・研究活動スタート支援については、応募要件を満たす研究者がより多く申請するよう

にすべきではないか。 

 

（その他） 

（１）令和６年度創立記念日記念講演会及び懇談会の実施について 
議長から、資料１６に基づき、令和６年度創立記念日記念講演会及び懇談会の実施につい

て、案内があった。 

 
 

以 上 


